

Nuevo gobierno, SÍ ¿Será también un nuevo tiempo social?



La expulsión, por fin, de un partido en el gobierno encausado en los tribunales abre la puerta a un tiempo político inesperado y, para una parte de la ciudadanía, abierto a mejoras sociales urgentes y necesarias.

STEA-i se felicita del desalojo del gobierno del Partido Popular que deja desigualdad, pobreza, desconfianza en el funcionamiento de la justicia y en la política. ¡Ojalá que no vuelvan!

En STEA-i deseamos, queremos, que en esta ocasión la política se encuentre y se reconozca con las gentes y colectivos maltratados por la derecha eterna, voraz e insensible al 25% de personas en exclusión social.

STEA-i va a estar muy pendiente de la acción del nuevo gobierno. Haremos lo necesario para que cumplan con la parte más vulnerable de la sociedad, con las trabajadoras y trabajadores, con la defensa de medio ambiente, con la educación, sanidad y políticas de vivienda públicas, se hagan efectivas propuestas y se pongan medios que propicien la igualdad y la solidaridad.

Esperamos que sea de verdad un nuevo tiempo y esta vez no nos fallen.

